

PlantaDoce.

Empresa

SonoMedical, más músculo para el salto internacional: el grupo prevé captar ocho millones

La compañía ha solicitado un préstamo participativo para poder expandir su negocio con la apertura de nuevas unidades en España y en el extranjero, hasta superar la veintena en un plazo de cuatro años.

A. Escobar
30 sep 2019 - 04:38



SonoMedical sube su apuesta inicial con el objetivo de impulsar todavía más su negocio. La tecnológica sanitaria española, especializada en tratamientos no invasivos de nódulos tiroideos mediante ultrasonidos, busca ocho millones de euros a través de un préstamo participativo. Este montante le servirá para poder abrir nuevas instalaciones médicas en España y en el extranjero.

Inicialmente, la empresa se planteó abrir una ronda de financiación de un millón y

1/3

<https://www.plantadoce.com/empresa/sonomedical-mas-musculo-para-el-salto-internacional-el-grupo-preve-captar-ochomillones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

medio de euros, una previsión que se ha quedado corta, ya que ahora la tecnológica eleva hasta ocho millones la cantidad necesaria. “Se trata de un préstamo participativo, no contemplamos a día de hoy una entrada en *equity*”, señala Carlos López, cofundador de SonoMedical.

La empresa puso en marcha en el primer semestre de 2019 una nueva unidad en la Clínica Santa Elena, un centro dependiente de Hospitales Católicos de Madrid. Con él, son dos las instalaciones con las que cuenta SonoMedical, ya que su primera clínica se encuentra ubicada en el Hospital Viamed Montecanal, en Zaragoza. La compañía, que utiliza una tecnología basada en ultrasonidos focalizados de alta intensidad (Hifu, por sus siglas en inglés), ofrece la maquinaria a los centros hospitalarios y externaliza la mayoría de sus servicios.

SonoMedical dispone de unidades de nódulos tiroideos en la Clínica Santa Elena de Madrid y en el Hospital Viamed Montecanal de Zaragoza

Su apuesta de la empresa, como ya adelantó López a PlantaDoce en mayo, es estar en una veintena de instalaciones médicas en los próximos cuatro años. Lo que se desconocía hasta la fecha es la voluntad de SonoMedical de abrir una nueva unidad en Barcelona en el primer cuatrimestre de 2020, “que irá acompañada de una apertura en Andalucía”, apostilla el directivo.

Fuera de las fronteras españolas, **la compañía centra sus planes en nuevas aperturas en Italia y Reino Unido**. “Estamos en negociaciones con nuestro fabricante para abrir próximamente en estos países”. La empresa fabricante con la que trabaja SonoMedical es la francesa Theraclion, una compañía que cotiza en Euronext Growth Paris.

SonoMedical, de hecho, ha extendido su acuerdo de comercialización con Theraclion para Iberia por un periodo de cinco años. Fruto de esta alianza, la firma española dispondrá de la tecnología en exclusividad, informa el cofundador.

PlantaDoce.

La prevalencia de personas afectadas por nódulos tiroideos es de siete millones

La prevalencia de personas afectadas por nódulos tiroideos es de siete millones y la gran mayoría de estos son de carácter benigno, mientras alrededor del 5% son malignos. El mercado está más desarrollado en Francia y Alemania, mientras que en España “es muy virgen, sin apenas estar desarrollado”, comenta López.

Se estima que el porcentaje de personas afectadas por nódulos tiroideos en España es diez puntos inferior a la década en la que se encuentran, por ejemplo, a los cuarenta años hablaríamos de un 30% de prevalencia, alcanzando tasas de más del 50% a partir de los sesenta años.